



 Pièces
 2 Pièces

 Référence
 84184875

 Prix
 598 000 €

Neuilly sur Seine Appartement à vendre (92200)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Idéalement situé dans un bel immeuble ancien, en plein Cœur du quartier sablons, à proximité immédiate des commerces, des écoles et des transports, appartement de 34.5 m² avec un jardin de 54.5 m² en jouissance exclusive (surface à pondérer: 52.2 M²) offrant une jolie ambiance "petite maison". Il comprend une entré, un séjour avec sa cuisine us entièrement meublé et équipé ouvrant de plein pied sur un jardin en gazon planté, une chambre en mezzanine, une salle de bains, un dressing indépendant, des wc séparés et de nombreux rangements. Une cave complète l'appartement. Possibilité de louer une ...

34.5m² (366 sq ft) apartment with the pleasant feel of a small house and exclusive use of a 54.5m² (581 sq ft) garden (weighted surface area: 52.2m² or 560 sq ft) in a magnificent old building in a prime location at the heart of the sablons district, close to the shops, schools and transport services. Comprising an entrance hall, a living room with a fitted and equipped open-plan kitchen leading onto a garden with a lawn on the same level, a mezzanine bedroom, a bathroom, a separate walk-in wardrobe, a separate toilet, and plenty of storage space. Cellar also included. Option to rent a ...

## **BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY**

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





